

ABSTRAK

Daddy Abdurachman : Pengaruh *Net Interest Margin (NIM)* dan *Financing To Deposit Ratio (FDR)* Terhadap *Return On Asset (ROA)* di *PT.Bank BNI Syariah Indonesia*

Penelitian ini dilatar belakangi oleh keinginan investor untuk memperoleh deviden yang jumlahnya besar dari investasinya di pasar modal syariah. Secara teori, jumlah deviden yang dibagikan perusahaan dipengaruhi oleh rasio-rasio keuangan yang ada salah satunya adalah *Net Interest Margin (NIM)*, dan *Financing To Deposit Ratio (FDR)*. Namun dalam kenyataannya, ketika terjadi kenaikan rasio *Net Interest Margin (NIM)*, dan *Financing To Deposit Ratio (FDR)* maka Profitabilitas (keuntungan) yang dibagikan tidak selalu naik atau malah menurun. Dalam teori yang dikemukakan bahwa jumlah deviden yang dibagikan akan berpengaruh terhadap *Net Interest Margin (NIM)* karena ketika deviden yang dipublikasikan oleh perusahaan saham setiap periode tertentu, maka saham akan secara otomatis meningkat. Sehingga rasio-rasio keuangan yang telah disebutkan bisa dijadikan sebagai indikator untuk mengukur kemampuan perusahaan untuk memperoleh *earning* (keuntungan) setiap tahunnya.

Tujuan dari penelitian ini yaitu untuk mengetahui seberapa besar pengaruh *Net Interest Margin (NIM)* sebagai variabel x_1 , dan *Financing To Deposit Ratio (FDR)* sebagai variabel x_2 , terhadap *Return On Asset (ROA)* y secara parsial. Selain itu, penelitian ini untuk mengetahui seberapa besar pengaruh *Net Interest Margin (NIM)* sebagai variabel x_1 , dan *Financing To Deposit Ratio (FDR)* sebagai variabel x_2 , terhadap *Return On Asset (ROA)* y secara simultan.

Kerangka pemikiran kinerja keuangan dapat dinilai melalui beberapa variabel diantaranya melalui laporan keuangan, berdasarkan laporan keuangan dapat dihitung sejumlah rasio keuangan antara lain; Manajemen permodalan (CAR), Manajemen Kualitas Aktiva (NPF), Manajemen rentabilitas (NIM), dan Manajemen likuiditas (FDR), yang pada akhirnya mempengaruhi pada perolehan laba atau *Return* suatu perusahaan perbankan.

Metode penelitian yang dilakukan adalah metode analisis data sekunder tentang *Net Interest Margin (NIM)* sebagai variabel x_1 , dan *Financing To Deposit Ratio (FDR)* sebagai variabel x_2 , terhadap *Return On Asset (ROA)* y yang dipublikasikan di media elektronik, maupun media sosial pada situs resmi perusahaan atau instansi terkait maupun lembaga-lembaga pemerintah. Dilihat dari tujuannya penelitian ini termasuk kedalam penelitian *explanatory reasearch*. Dikatakan demikian, karena penelitian ini melibatkan tiga variabel yang saling berhubungan. *Net Interest Margin (NIM)* sebagai variabel bebas x_1 , dan *Financing To Deposit Ratio (FDR)* sebagai variabel bebas x_2 , terhadap *Return On Asset (ROA)* sebagai variabel terikat y .

Berdasarkan hasil peneltian parsial dengan uji t pengaruh *Net Interest Margin (NIM)* terhadap deviden memiliki nilai signifikansi sebesar 0,07 sehingga dapat disimpulkan bahwa *Net Interest Margin (NIM)* tidak berpengaruh secara signifikan terhadap *Return On Asset (ROA)*. Selanjutnya, untuk nilai signifikansi dari pengaruh *Financing To Deposit Ratio (FDR)* terhadap *Return On Asset (ROA)* memiliki nilai signifikansi sebesar 0,002 sehingga dapat disimpulkan bahwa *Financing To Deposit Ratio (FDR)* terhadap *Return On Asset (ROA)* memiliki pengaruh yang signifikan. Berdasarkan hasil uji F *Net Interest Margin (NIM)* sebagai variabel bebas x_1 , dan *Financing To Deposit Ratio (FDR)* sebagai variabel bebas x_2 , berpengaruh signifikan terhadap *Return On Asset (ROA)* sebagai variabel terikat pada perusahaan PT. Bank BNI Syariah Indonesia..

ABSTRACT

Daddy Abdurachman :

The Impact of Net Interest Margin (NIM) and Financing To Deposit Ratio (FDR) against Return On Asset (ROA) in The Bank BNI Sharia Indonesia.

The background of the research is the hope of investors to have a dividend with a large number of its investment in the Islamic capital market. In theory, the dividend distributed by companies affected by the financial ratios that no one of them is the Net Interest Margin(NIM), and Financing To Deposit Ratio (FDR). But in reality, when an increase in Net Interest Margin (NIM), and Financing To Deposit Ratio (FDR), dividends are distributed is not always rises or declines. In theory proposed that dividends are distributed will affect the stock price index because when dividends are published by the company stock at any given period, the shares will be automatically increased. So that the financial ratios that have been mentioned can be used as an indicator to measure the company's ability to pay dividends every year.

The purpose of this study is to determine how much influence Net Interest Margin (NIM) as variables x_1 , and Financing To Deposit Ratio (FDR) as a variable x_2 , against Return On Asset (ROA) y , partially. In addition, this study to determine how much influence Net Interest Margin (NIM) as variables x_1 , and Financing To Deposit Ratio (FDR) as a variable x_2 , against Return On Asset (ROA) y , simultaneously.

The research method is a method of analysis of secondary data on Net Interest Margin (NIM) as variables x_1 and Financing To Deposit Ratio (FDR) as a variable x_2 , against Return On Asset (ROA) y published in the electronic media, and social media on the official website of the company or agency and related government agencies. Judging from the goal of this study include research into explanatory research. It is said that, because this study involves three interrelated variables. Net Interest Margin (NIM) as independent variables x_1 , and Financing To Deposit Ratio (FDR) as the independent variable x_2 , against Return On Asset (ROA) as the dependent variable y .

Based on the research findings partial t test influence on Net Interest Margin (NIM) has a significance value of 0.07 so that it can be concluded that Net Interest Margin (NIM) significantly affect Return On Asset (ROA). Furthermore, for the significance of the influence of Financing To Deposit Ratio (FDR) of the dividend has a significance value of 0.002 so that it can be concluded that the Financing To Deposit Ratio (FDR) of the Return On Asset (ROA) has significant influence. Based on the results of the F test Net Interest Margin (NIM) as independent variables x_1 , and Financing To Deposit Ratio (FDR) as independent variables x_2 significant effect on the Return On Asset (ROA) as the dependent variable y on the company PT. Bank BNI Sharia Indonesia..

ملخص

أبأ Abdurachman: تأثير صافي هامش الفائدة (وتمويل إلى الودائع (فرانكلين روزفلت) ضد العائد على الأصول في البنك أخطار الحريق الشريعة اندونيسيا.

خلفية البحوث هي الأمل للمستثمرين لديهم مع عدد كبير من استثماراتها في سوق رأس المال الإسلامي. من الناحية النظرية، وأرباح موزعة من قبل الشركات المتضررة من النسب المالية أن لا أحد منهم هو صافي هامش الفاي، وتمويل إلى الودائع (فرانكلين روزفلت). ولكن في الواقع، عندما زيادة في صافي هامش الفائدة، وتمويل إلى الودائع (فرانكلين روزفلت)، ويتم توزيع الأرباح لا يرتفع دائما أو ترفض. في نظرية أقتراح أن يتم توزيع الأرباح سوف تؤثر على مؤشر أسعار الأسهم لأنه عندما يتم نشر التوزيعات من أسهم الشركة في أي فترة معينة، وأسهم للزيادة تلقائيا. ذلك أن النسب المالية التي تم ذكرها يمكن أن تستخدم كمؤشر لقياس قدرة الشركة على دفع توزيعات الأرباح كل عام.

والغرض من هذه الدراسة هو تحديد مقدار تأثير صافي هامش الفائدة كما X_1 المتغيرات، وتمويل إلى الودائع (فرانكلين روزفلت) باعتباره x_2 متغير، ضد العائد على الأصول ذ، جزئيا. وبالإضافة إلى ذلك، فإن هذه الدراسة لتحديد كيفية تأثير كبير صافي هامش الفائدة كما X_1 المتغيرات، وتمويل إلى الودائع (فرانكلين روزفلت) باعتباره x_2 متغير، ضد العائد على الأصول ذ، في وقت واحد. طريقة البحث هي طريقة لتحليل البيانات الثانوية في صافي هامش الفائدة كما X_1 المتغيرات وتمويل إلى الودائع (فرانكلين روزفلت) باعتباره x_2 متغير، ضد العائد على الأصول ذ نشرت في وسائل الإعلام الإلكترونية، والاجتماعية وسائل الإعلام على الموقع الرسمي للشركة أو وكالة والجهات الحكومية ذات الصلة. انطلاقا من هدف هذه الدراسة تشمل البحوث في رسرش توضيحي. يقال ذلك، لأن هذه الدراسة تنطوي على ثلاثة متغيرات مترابطة. صافي هامش الفوائد كما X_1 المتغيرات المستقلة، وتمويل إلى الودائع (فرانكلين روزفلت) كما x_2 متغير مستقل، ضد العائد على الأصول كمتغير ذ يتوقف.

وبناء على نتائج البحوث الجزئي تأثير الاختبار على صافي هامش الفائدة له قيمة أهمية 0.07s00 أنه يمكن أن نخلص إلى أن صافي هامش الفائدة تؤثر تأثيرا كبيرا على العائد على الأصول. وعلاوة على ذلك، لأهمية تأثير التمويل إلى الودائع (روزفلت) من الأرباح وقيمة مغزى 0,002 بحيث يمكن أن نخلص إلى أن التمويل إلى الودائع (روزفلت) من العائد على الأصول له أهمية تأثير. وبناء على نتائج اختبار F صافي هامش الفائدة كما X_1 المتغيرات المستقلة، وتمويل إلى الودائع (فرانكلين روزفلت) كمتغيرات مستقلة x_2 تأثير كبير على العائد على الأصول) كما ذ متغير يعتمد على شركة. البنك أخطار الحريق الشريعة اندونيسيا ..